

Rapport d'activité 2022

Préparation du court à Courfaivre dès le 19 avril. Grace au travail des bénévoles, le court est prêt le 20 avril 2022.

Vu la météo chaude et sèche, nous avons beaucoup joué à Courfaivre. La fréquentation a quelque peu baissé dès l'été, plusieurs personnes ayant eu des problèmes physiques.

Au mois de mai, plusieurs personnes du CSC Delémont ont participé au cours de tennis à Wilderswil.

Les 13 et 14 août, tournoi interne et pique-nique à Courfaivre. Vu le succès de 2021, le tournoi a de nouveau eu lieu sous forme de doubles. Bonne participation avec 9 joueurs (6 dames et 3 messieurs). Chacun a joué 4 matches et une finale pour les quatre meilleurs. Le dimanche 16 personnes présentes pour le repas de midi.

Les 20 et 21 août, championnats Suisses USSC à Coire avec un seul joueur du CSC Delémont.

Pour différentes raisons, aucun participant du CSC Delémont au Tenniscamp USSC du 4 au 11 septembre au lac de Garde.

Bonne participation à la fondue du 4 octobre avec 19 personnes.

Le 15 octobre interclubs Riviera – Bienne – Delémont à La Croisée à Delémont, organisés par le CSC Riviera. Résultats : Riviera l'emporte devant Delémont et Bienne. Belle journée sportive et amicale.

Le court de Courfaivre a été fermé le 7 novembre.

Jean Herrmann

Responsable de la section tennis